

## Jahresbericht Hip-Hop 2016

Das Jahr 2016 begann mit den letzten Vorbereitungen für die Turngala. Am 24. Januar war es dann soweit. Die Kinder waren schon bei der Hauptprobe aufgeregt. Den Auftritt meisterten sie jedoch mit Bravour.

Nach dem Auftritt haben wir uns nicht auf dem Erfolg ausgeruht, sondern haben neue Choreografien einstudiert. Dies haben wir mit grossem Elan gemacht und wir waren alle mit Freude bei der Sache. Nach jeder Stunde konnten wir kleine Fortschritte verzeichnen und sind so stetig besser geworden. Die Gruppe harmonierte immer besser und die Sommerferien kamen viel zu schnell.

Gemäss der Tradition gestaltete ich die letzte Stunde vor den Sommerferien anders. Es war für mich besonders speziell, da es vorerst meine letzte Turnstunde war. Die Kinder wussten das zu diesem Zeitpunkt und waren alle traurig. Jedoch wussten sie auch, dass ich wieder kommen werde.

Wie immer war es auch dieses Jahr eine Überraschung. Dieses Jahr plante ich ein Grillfest, doch das Wetter machte mir einen Strich durch die Rechnung. Kurzerhand verlegten wir unsere Stunde nach drinnen. Wir assen kleine Snacks und plauderten noch ein wenig.

Ich verabschiedete mich und freute mich bereits das Training im neuen Jahr wieder aufzunehmen.

Nadine Frutschi

